

## Pezens

# Les élèves sensibilisés par la troupe Trimaran

Les élèves de troisième et de première du Leap Emilie-de-Rodat ont été invités à participer à une sensibilisation sur les discriminations raciales et homophobes grâce à l'initiative Graine de supporter, orchestrée par une équipe de la compagnie de théâtre Le trimaran.

Graine de supporter est un outil de prévention innovant qui utilise le théâtre interactif pour encourager les jeunes élèves à s'exprimer et à débattre, créant ainsi des échanges constructifs. Cet atelier a été mené de main de maître par trois comédiens professionnels : Yoann Prépin, Ludovic Camdessus et Anita Schult-Moszkowski. La troupe vise à mettre en lumière les comportements racistes, homophobes ou sexistes que l'on peut retrouver non seulement

dans les établissements scolaires, mais aussi toujours malheureusement dans le quotidien. Leur objectif est de sensibiliser les jeunes et de leur rappeler les valeurs de respect et de tolérance dans la société. Pour briser la glace, les comédiens ont proposé par un quiz interactif sur des personnalités ayant contribué à améliorer la condition humaine : Martin Luther King pour sa lutte contre la ségrégation aux États-Unis, Joséphine Baker et sa « tribu arc-en-ciel », Simone Veil pour son combat en faveur des femmes et Nelson Mandela pour son combat contre l'Apartheid. Des termes de vocabulaire comme racisme, amalgame, homophobie, et sexisme ont été abordés afin d'encourager les élèves à débattre sur ces sujets. Les élèves ont en-



Yoann Prépin, Anita Schult-Moszkowski et Ludovic Camdessus, comédiens professionnels de la troupe du Trimaran.

suite participé à deux sketches encadrés par les comédiens. Joués sous la forme de comédies légères, ces sketches avaient pour but de détendre les élèves et de libérer leur parole. La troupe a également sensibilisé les collégiens sur la banalisation de certains termes et ont consacré plus de deux heures à cet atelier, mettant tout leur talent et leur cœur

pour toucher cette jeune audience. Leur mission a été une réussite, laissant une impression durable sur les élèves.

> *Portes ouvertes pour le Leap Emilie-de-Rodat, le vendredi 14 février, de 16 h à 20 h. Une occasion idéale pour découvrir l'établissement. Info par courriel [secretariat.pezens@cneap.fr](mailto:secretariat.pezens@cneap.fr) ou par téléphone 04 68 24 90 35.*